



*Le Club Convaincre vous invite
Le lundi 12 janvier 2026 de 18 h 30 à 20 heures
à un forum en distanciel animé par Michel WEILL*

De bonnes surprises de la COP 30, malgré tout ?

Dans le langage feutré qui sied aux diplomates, la ministre française Monique Barbut commentait ainsi la décision finale de la COP 30 de Bélem fin novembre : « elle ne contient rien d'inadmissible, mais est sans ambition ».

Pour des gens comme nous, conscient de l'urgence climatique et donc de l'ambition à avoir sur ce sujet majeur, c'est un enterrement de première classe, une déception de plus dans un moment qui n'en manque déjà pas.

Et pourtant il se trouve un petit gaulois effronté, Martin RICHER, le rédacteur en chef de Management et RSE, pour braver notre sens critique national bien connu et trouver à la COP 30 quatre vertus qui sont même des surprises.

En ce début d'année où le combustible pour alimenter la petite flamme espérance se fait si rare et si cher, venez donc vous réchauffer un moment avec nous et partager ces motifs de ne pas totalement désespérer.

Soutenez le Club Convaincre en envoyant un chèque d'adhésion de 30 € à l'adresse du trésorier du Club à l'adresse du trésorier du Club Pierre Vial : Maison des Solidarités 215 rue Vendôme 69003 Lyon
pour tout contact : club.convaincre@gmail.com
notre site <http://www.convaincre-rhone.fr/>